

おつきいユース

令和7年
11月28日

扇つ子祭

扇つ子祭、とても楽しかったですね。開会式では、

○○○○○さん が司会をしました。はじめの言葉で、○○○○○さんは「これまでペアでたくさん準備

してきたので、今日は楽しく活動しましよう」と

話しました。閉会式では、○○○○○さんが「楽し

く、みんなで遊びをアレンジすることができた。こ

の行事を通して仲が深まつた。これからも、他の学

年と仲良く、助け合つていきたい」と

話してくれました。○○○○○さんが

開会式で話した3つのルールも、守れ

たようです。



完ぺき

おつき学級でリコーダーの練習をしてい

ました。一組の○○○○○さん、○○○○○

さん、○○○○○さん、○○○○○さん、○○



進」の演奏を成功しました。「キセキではなくて、完べきだ」と先生にほめられていました。

感想

扇つ子祭りの感想をたくさんの方

送ってくれました。四年生の○○○○

○さんは「特に射的が楽しかった」と、

○○○○さんは「リンボーダンス、ボ

ール投げが楽しかった」と、三年生の○○○○○さん

は「ボーリングが楽しかった」と、五年生の○○○○○さん

さんは「レーザービームが楽しかった」そうです。

